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de Maurecourt 

2ème CONSEIL ÉCOLE TILLEULS – 10 février 2023 

1 Etaient présents 

Madame Bourgeaux, directrice école primaire Les Tilleuls 
Mesdames Chapuis, Guernion, Lagier, Martiny, Pistre, enseignantes 
Madame NEVEUX,aide dominante pédago RASED 
Madame Le Mezec, Monsieur Deschamps, représentants de la mairie 
Madame Coudert, Madame Cousyn, tête et vice-tête de liste FCPE 
Monsieur Le Her, représentant parents d’élèves FCPE 
 

2 Présentation du RASED 

Equipe complète : 3 à Maurecourt : 2 spé + 1 psy éduc nationale (Mme Vivier Prioul qui travaille sur Triel 
aussi, 12 écoles en tout) 

-  Psy pour élèves à la demande des parents ou sur conseil enseignante (mais avec accord parents).  
Elle suit dossier MDPH (handicap), participe équipes éducatives + problématiques qui ne relèvent 
pas des apprentissage directement 

- Marie LEMAINE, aide dominante aide relationnel relation aux autres et apprentissages. (12 écoles) 
- Mme NEVEUX, aide dominante pédagogique sur apprentissages en maths et français 

essentiellement. Travaille sur Maurecourt, Chanteloup 

Travail avec les élèves sur lesquels les leviers peuvent être levés rapidement. Production écrit CM1/CM2 
(sortis de la classe), décortiquer procédures pour comprendre où ils en sont, et comment ils peuvent 
mobiliser les acquis. 

Travaillent avec 2 élèves en fin de CM2 qui ne maîtrisent pas encore lecture et écriture 

Dans tous les cas, il y a toujours un temps de concertation avec parents/maîtresse/aide RASED avant actions. 

N° RASED : 09 78 36 41 82 

3 Bilan activités 1er semestre et à venir 

3.1 1er semestre 

11/11 cérémonie Mme Martiny : projet lancé par Mairie, les 2 classes CM1/CM2 ont participé à la 
commémoration. Patrick intervenu en classe sur le sujet en amont. Chant Marseillaise au cimetière. Très 
positif pour les enfants/parents/élus. 1ère expérience très apprécié. A voir selon les vies personnelles pour les 
prochaines années. 

La Cerisaie doit aussi faire 1 commémoration au prochain semestre avec la mairie. 

15/11 course pour asso Imagine for Margo à Arts Zénith. 1 tour : 220m. 51 familles ont fait des dons pour 
1 267€. 

Confection Noël : 3 ateliers 2 classes ensemble, puis marché Noël 06/12 pour 469,62€. Merci à la mairie pour 
les prêts de matériel, merci aux parents pour les gourmandises. 

Spectacle Noël de magie EGB : magicien s’est adapté cycles 2 ou 3. Enfants ravis. Merci à la mairie. 

Sachet friandise distribué aux enfants par la mairie aussi. 
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17/01 Musée en herbe Mme Chapuis sur d’art et recyclage, street art. 4 artistes français + 1 portugais. Enfants 
ont créé des œuvres collectives pour sensibiliser à l’écologie et protection des animaux. Passeront dans 
classes pour présenter leur ouvrage 

24/01 Musée en herbe Mme Bourgeaux + Mme Lagier. Enfants ont travaillé à la manière de l’artiste étudié. 

26/01 Musée en herbe Mme Guernion sur Chagall. Ont apprécié côté poétique. 

02/02 Musée en herbe Mme Martiny thème écolo street art. 

Expositions maisons des arts : 

22/11 Mme Martiny exposition club photo de Maurecourt. 

23/01 expo peinture/collage d’une peintre Mme Monjaret qui était présente 

Projet bibli 

Mme Chapuis, voyage dans temps. Ont travaillé sur préhistoire avec Isabelle visite virtuelle grotte Chauvet. 
Cette période travaillent sur antiquité. 

Mme Pistre/Lagier, voyage autour du monde en tutorat. Novembre Europe. Mme Pistre ramène malle de 
livre pour tutorat. Février Asie.  

Mme Bourgeaux, travail sur Paris sous tous ses temps. 

3.2 Projets à venir 

27-31/03 semaine citoyenneté, cycle 2 et cycle 3 ateliers différents. Cycles tous décloisonnés : symboles 
république dans salle mariages (thème harcèlement et droit des enfants). Transposition en écriture ou arts 
plastiques. Exposition en dehors de l’école sur le parvis. 

24/04 Musée en herbe Mme Piste 

07/04 Mmes Lagier/Martiny Giverny musée impressionnistes + jardin + maison + atelier pour les enfants 

21/04 Mmes Pistre/Guernion maison des insectes (fourmis, papillons, sautelle) 

12/05 Mmes Chapuis/Guernion Musée jouets Poissy + cctivité  

22/05 Mmes Bourgeaux/Hesry Cerisaie : Paris en bus, croisière bateau mouche 

26/05 Mmes Pistre/Chapuis Citée des Sciences/des enfants, sous-marin avec expo, ateliers et activités 

30/06 tous base de loisirs Cergy accrobranches. 4 classes à vélo (Mmes Bourgeaux, Chapuis, Lagier, Martiny), 
les 2 autres classes à pied. 

Projet achat boîte à livres en lien projet d’école : école achète la boîte et demande à la mairie de la fixer au 
sol. Les caisses jeux société déjà en place. 

Projet bibli : classe des 100 ans à réaménager en coin bibliothèque. Vitrine avec les objets. 

4 Effectifs 23-24 

Pas d’ouverture de classe prévue (ni sur Cerisaie, ni Chantebelle). On reste sur 6 classes. 

25 CP, 30 CE1, 34 CE2, 18 CM1, 38 CM2 > 145 élèves, soit une moyenne 24 élèves par classe 
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Contrainte CP ou CP/CE1 : 24 élèves maxi. 

Pas encore de plan de répartition. 

5 Liaison école-collège 

24/01 visite SEGPA Chanteloup pour les parents concernés (avec enfants). Les élèves SEGPA avaient préparé 
et servi 1 buffet. Pas de Maurecourtois à cette visite, ont préféré RDV individuel 

14/02 18h Mme Levayer la principale vient présenter son établissement Montaigne à l’EGB 

16/02 Mmes Guernion/Martiny sont conviées à Montaigne par rapport aux évaluations des 6ème  

09/03 matin visite Montaigne ou St Exupéry avec Cerisaie (Mme Guernion Andrésy), (Cerisaie Conflans) 

Fin mars dossiers collège volet 1 (coordonnées à revoir et mettre à jour, choix collège secteur) 

1 flyer Montaigne sera distribué aux Tilleuls/Cerisaie en S7 

26-27/06 Demande des maîtresses : que des 6ème expliquent aux CM2 la vie au collège 

6 Kermesse 

25/06 Kermesse.  

Chantebelle a fait le choix d’une exposition comme l’année dernière. La Cerisaie fait de toute façon une expo 
à la Maison des Arts. Les Tilleuls font le choix de danses sur thème de leur projet d’année : Voyage 

Mairie de son côté a choisi le thème du cirque > si le château gonflable peut-être sur ce sujet (voir avec Nadia) 

 

Prochain conseil : mardi 13/06 18h 

7 Impressions 

Question non abordée en conseil, mais discuté avec Madame Bourgeaux en aparté. 

Concernant le passage au tout numérique. Nous n’avons plus de quotas gratuits par la mairie. Pour 
s’affranchir du papier et entrer dans l’ère numérique, pouvez-vous diffuser aux parents des élèves les 
supports que nous vous communiquerons (mail/blog) ? Si oui, quel support vous serait le plus pratique : pdf, 
jpg, doc… 

 Il n’est pas possible d’utiliser ses listes de diffusions pour les supports FCPE, car cela ne relève pas du 
scolaire. 

 Idée : envoyer par notre boîte mail FCPE. En début d’année, bien stipuler aux parents de nous laisser 
avoir leur mail pour diffusion 

 


